

Klubobmann Mag. Alexis Pascuttini

Graz, am 17. Februar 2022

ABÄNDERUNGSANTRAG

Betr.: Abänderungsantrag zum DA der KPÖ, eingebracht von Frau GR Elke Heinrichs, betreffend Bezahlung während der Zeit der Pflegeausbildung nach dem Vorbild der Polizeischüler:innen

Sehr geehrte Frau Bürgermeister!

Dem Mehrbedarf an Pflegekräften wird man zweifelsohne nur durch strukturelle Verbesserungen im Bereich der Arbeitsbedingungen für Pflegekräfte sowie durch eine Attraktivierung der Ausbildungsmöglichkeiten entsprechen können. Die FPÖ fordert daher für alle sich in Ausbildung befindlichen Pflegekräfte ein Modell analog zur Polizei, wo Beamte in Ausbildung im ersten Jahr knapp 1.800 Euro und im zweiten Ausbildungsjahr rund 2.200 Euro monatlich erhalten. Ähnliche Beträge könnte man im Bereich der Ausbildung zur Pflegeassistentin bzw. zur Pflegefachassistentin ansetzen, wobei Unterschiede zwischen der theoretischen und praktischen Ausbildungsphase getroffen werden könnten. Darüber hinaus sollte bei einem solchen Modell sichergestellt werden, dass die Schüler sich dazu verpflichten, nach erfolgreichem Abschluss mehrere Jahre im heimischen Pflegesystem tätig zu sein und sie widrigenfalls das erhaltene Ausbildungsgeld aliquot zurückzahlen müssten.

Namens des Freiheitlichen Gemeinderatsklubs stelle ich den

Antrag,

der Gemeinderat der Stadt Graz möge beschließen:

Die Bundesregierung wird am Petitionswege aufgefordert, für eine faire Entlohnung von angehenden Pflegekräften bereits in der Ausbildungsphase zu sorgen, wobei man sich dabei am bestehenden System für sich in Ausbildung befindliche Polizisten orientieren soll.